

Marie-Aline est venu prier à la prière des malades pour son amie Thérèse traumatisée par une agression en revenant de la messe. Elle était dans la peur depuis deux ans à chaque fois qu'elle sortait dehors. Lors de la prière des malades, une parole a annoncé la guérison d'une personne traumatisée par une agression. Suite à cette parole Marie-Aline a appelé son amie Thérèse et celle-ci lui a révélé que sa peur avait quasiment disparu du jour au lendemain.

Adam était ambulancier. Depuis 27 ans, il avait des problèmes de dos, mais il n'osait pas le dire pour ne pas perdre sa place, sachant qu'il a une famille et cinq enfants à nourrir. Malheureusement, en portant un malade, il a un nouveau problème et a dû être opéré d'une hernie inguinale. Suite à cela et après des examens, il a été reconnu par la Sécurité Sociale comme définitivement inapte au travail, à cause du l'ampleur des problèmes de son dos, et il a eu la possibilité de prendre sa retraite. De fait, il marchait difficilement, ne pouvait rien porter, ne pouvait pas faire de vélo... Il ne pouvait plus aller tout seul quelque part, car il y avait un risque d'accident. Il est venu à la prière des malades, il y a environ un an. Depuis ce jour, il a commencé à se sentir beaucoup mieux. Et aujourd'hui, il marche sans problème, fait du vélo et peut porter des charges ou faire des pompes. Du coup, il a décidé de faire du bénévolat comme ambulancier en Afrique.

---